
 

COPIA DI DELIBERAZIONE 

DELL’ASSEMBLEA  
 

n. 15 del 14.10.2016 
 

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 27.07.2016. 

 
L’anno 2016, il giorno 14 del mese di ottobre, alle ore 17.00 in seconda convocazione, essendo 
andata deserta la prima convocazione, presso il Centro Docens – Consorzio Zipa di Jesi, si è riunita, 
convocata con apposito avviso prot. n. 4454 del 06.10.2016, l’Assemblea con la registrazione delle 
seguenti presenze al momento della votazione: 
 
Presidente della seduta: Liana Serrani  

Segretario verbalizzante: Simonetta Scaglia 
 

N° COMUNE COMPONENTE 
S=Sindaco 

V=Vice Sindaco 
D=Delegato 

Quota 
presente 

Quota 
assente 

1 AGUGLIANO Paolo Belelli D 0,92  

2 ANCONA Fabio Fiorillo D 18,08  

3 ARCEVIA Fiorenzo Quajani D 2,19  

4 BARBARA Raniero Serrani S 0,35  

5 BELVEDERE OSTRENSE Maurizio Donninelli D 0,66  

6 CAMERANO Costantino Renato D 1,30  

7 CAMERATA PICENA Paolo Tittarelli S 0,40  

8 CASTELBELLINO Andrea Cesaroni S 0,67  

9 CASTELFIDARDO Sergio Foria D 3,17  

10 CASTELLEONE DI SUASA Carlo Manfredi S 0,45  

11 CASTELPLANIO Barbara Romualdi S 0,69  

12 CERRETO D'ESI Giovanni Montanari V 0,72  

13 CHIARAVALLE Damiano Costantini S 2,53  

14 CORINALDO    1,36 

15 CUPRAMONTANA    1,07 

16 FABRIANO Leonardo Meloni D 7,80  

17 FALCONARA MARITTIMA Clemente Rossi D 5,00  

18 FILOTTRANO    2,28 

19 GENGA Sauro Farinelli D 1,08  

20 JESI Cinzia Napolitano D 7,67  

21 LORETO    2,07 

22 MAIOLATI SPONTINI Giancarlo Carbini D 1,18  



 

N° COMUNE COMPONENTE 
S=Sindaco 

V=Vice Sindaco 
D=Delegato 

Quota 
presente 

Quota 
assente 

23 MERGO Antonio Cola S 0,24  

24 MONSANO    0,61 

25 MONTECAROTTO    0,61 

26 MONTEMARCIANO Andrea Tittarelli  D 1,76  

27 MONTE ROBERTO Marco Bini D 0,55  

28 MONTE SAN VITO    1,15 

29 MORRO D'ALBA    0,49 

30 NUMANA     0,66 

31 OFFAGNA    0,39 

32 OSIMO Michela Glorio D 6,01  

33 OSTRA Moris Mansanta D 1,49  

34 OSTRA VETERE    0,90 

35 POGGIO SAN MARCELLO    0,26 

36 POLVERIGI Silvano Turbanti D 0,76  

37 ROSORA    0,39 

38 SAN MARCELLO Leonello Luconi  D 0,59  

39 SAN PAOLO JESI    0,24 

40 SANTA MARIA NUOVA    0,84 

41 SASSOFERRATO Maurizio Greci D 2,63  

42 SENIGALLIA Maurizio Memé D 8,14  

43 SERRA de' CONTI Arduino Tassi S 0,83  

44 SERRA SAN QUIRICO Gloria Paciarotti D 1,01  

45 SIROLO    0,73 

46 STAFFOLO    0,66 

47 TRECASTELLI Marco Sebastianelli D 1,42  

48 PROVINCIA DI ANCONA Liana Serrani  5,00  

  TOTALE   %   presenze / assenze  85,29% 14,71% 
 
 
E’ presente il Direttore dott.ssa Elisabetta Cecchini. 
 
Sono inoltre presenti i Revisori dei Conti dott. Massimo Felicissimo e dott. Lorenzo Novelli. 
 
La seduta è pubblica. 
 
Il Presidente, constatata la presenza di n. 31 rappresentanti degli Enti convenzionati pari al 85,29% 
delle quote e dichiarata, pertanto, la presenza del quorum costitutivo stabilito per la validità della 
seduta in seconda convocazione, dichiara aperta la discussione sull’argomento inserito al punto 1) 
dell’ordine del giorno. 



 
 
 
Oggetto: Approvazione verbale seduta del 27.07.2016. 
 

 

L’ASSEMBLEA 
 
 
RICORDATO che il verbale della seduta del 27.07.2016 è stato messo a disposizione degli Enti 
convenzionati, nella sezione  “Area riservata” del sito dell’ATA; 
 
VISTO il predetto verbale, allegato al presente atto a formare parte integrante e sostanziale; 
 
RITENUTO che lo stesso sia regolare e approvabile; 
 
Con la seguente votazione espressa in forma palese per alzata di mano: 

PRESENTI:  31 pari a quote    85,29% 
ASTENUTI:   6 pari a quote    15,54% (comuni di Agugliano, Camerata Picena, Castelfidardo, 

Cerreto d’Esi, Chiaravalle, Fabriano) 
VOTANTI:  25 pari a quote     69,75%   di cui: 
VOTI FAVOREVOLI:  25 pari a quote     69,75% 
VOTI CONTRARI:  / pari a quote          / 

 
 

DELIBERA 
 
 

1. Di approvare, riconoscendone la regolarità, il verbale della seduta del 27.07.2016, allegato al 
presente atto a formare parte integrante e sostanziale. 
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RESOCONTO DELLA SEDUTA N. 3 

dell’Assemblea ATA 
_______________ 

 
 
 
 
 

MERCOLEDI’ 27 LUGLIO 2016 
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1° punto o.d.g. “Approvazione verbale 
seduta precedente”. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Ci sono 
richieste di intervento per questo punto? Non 
ne vedo quindi lo metto in votazione. Chi è 
favorevole all’approvazione del verbale? Chi 
si astiene? Comune di Castelfidardo. Chi è 
contrario? Nessuno. 
 

 
ESITO VOTAZIONE: 

PROPOSTA APPROVATA 
(vedi prospetto votazione Allegato 1) 

 
 
 
2° punto o.d.g. “ Variazione di assestamen-
to generale e salvaguardia degli equilibri - 
Bilancio di previsione 2016/2018 - Ex artt. 
175, co. 8 e 193, D.Lgs. n. 267/2000”. 
 
Ilaria CIANNAVEI, Responsabile Servizi 
Finanziari ATA. Buonasera, questo punto è 
un pò obbligato, deriva dal fatto che abbiamo 
delle scadenze. 
In questo caso la scadenza è quella del 31 
luglio nella quale la riforma 
dell’armonizzazione ha fagocitato due 
attività di verifica e controllo del bilancio che 
sono le variazioni di assestamento che 
vengono fatte una volta all’anno entro il 31 
luglio per verificare che tutte le voci di 
entrata e di uscita siano in equilibrio e 
insieme a questa scadenza abbiamo anche la 
salvaguardia degli equilibri che appunto il 
legislatore ha unificato, perché prima 
l’assestamento era il 30 novembre oggi 
invece è diventato il 31 luglio per cui queste 
verifiche che sostanzialmente devono stare 
alla stessa finalità conoscitiva e ricognitoria 
del bilancio è stata unificata e noi l’abbiamo 
sintetizzata in questo documento unico. 
Di fatto questo momento della salvaguardia 
degli equilibri non prevede la ricognizione 

dello stato di attuazione dei programmi che 
vedrete è stato spostato in sede di documento 
unico di programmazione. Contestualmente 
per cui si fa  questa verifica c’è un allegato al 
decreto del Presidente che propone appunto 
la variazione di assestamento e la 
salvaguardia dalla quale si garantisce, 
verifica l’equilibrio della gestione sia in 
termini di residui sia in termini di gestione di 
competenza e poi la verifica viene fatta anche 
a livello di cassa perché per il bilancio 2016-
2018 con riferimento alla prima annualità  
oltre a previsioni di competenza anche 
previsioni di cassa. 
Per cui si dà atto che il nostro bilancio è in 
equilibrio, vengono evidenziati tutti gli 
equilibri che il nostro ordinamento degli enti 
locali impone per cui equilibrio finanziario in 
cui il totale delle entrate deve pareggiare con 
il totale delle uscite, equilibrio di parti 
correnti di cui le spese correnti devono essere 
finanziate con entrate di natura corrente e poi 
le entrate in parte capitale in cui invece spese 
e investimento devono essere finanziate 
interamente in conto capitale. 
A questi  equilibri poi c’è l’equilibrio di 
cassa che non impone un pareggio di cassa a 
fine anno ma impone un saldo non negativo 
di cassa, vuol dire che il fondo di cassa 
iniziale con i movimenti finanziari in entrata 
e in uscita nel corso dell’anno devono 
garantire poi a fine anno che ci sia un saldo 
non negativo per cui può essere ovviamente 
positivo e questo è il nostro caso. 
Verificato questo equilibrio pre-assestamento 
si dà atto che comunque, verificate le voci di 
entrata e di uscita, occorre andare a portare 
delle variazioni che trovate elencate nel 
documento, variazioni che sono collegate sia 
allo scostamento di uscite tra i vari macro 
aggregati nel bilancio, missioni, programmi e 
titoli e sia perché ci sono delle entrate e delle 
uscite nuove, che sono state dettagliate in 
questo documento e a seguito delle quali 
variazioni si da luogo un riscontro degli 
equilibri che si sono mantenuti attraverso 
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l’individuazione di un prospetto che sono 
quelli ministeriali, in cui appunto per tutti e 
tre gli anni che oggi compongono il nostro 
bilancio che è autorizzatorio sul triennio 
vengono verificati. 
A questa proposta è allegato il parere dei 
Revisori che sono presenti, è un parere 
positivo, non so se il Collegio vuole 
esprimere parere (…) dò atto io che il parere 
è positivo. Si può porre in votazione. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Ci sono 
domande o richieste di chiarimenti su questo 
punto? No, quindi lo mettiamo in votazione. 
Chi è favorevole? Chi si astiene? Nessuno. 
Chi è contrario? Nessuno. Quindi approvato 
all’unanimità. 
Votiamo anche l’immediata eseguibilità del 
punto 2. Chi è favorevole? Unanime. 
 

 
ESITO VOTAZIONE: 

PROPOSTA APPROVATA 
(vedi prospetto votazione Allegato 2) 

 
 
 
3° punto o.d.g. “Presentazione del 
Documento Unico di Programmazione 
(DUP) 2017-2019 - Ex art. 170, co. 1, del 
D.Lgs. n. 267/2000”. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Anche 
questo punto lo illustra la dott.ssa Ciannavei. 
 
Ilaria CIANNAVEI, Responsabile Servizi 
Finanziari ATA. Vi descrivo brevemente 
l’iter di questo documento. Con la riforma 
nella contabilità che tutti i Comuni ormai 
stanno digerendo c’è questo nuovo 
documento che è il documento unico di 
programmazione che deve essere redatto in 
prima stesura e presentato al Consiglio, in 
questo caso alla nostra assemblea, entro il 31 
luglio, per cui oggi noi siamo a presentare, 

non faremo una delibera di approvazione di 
questo documento. 
Noi presentiamo le linee, che descriverò 
sommariamente, e poi lo metteremo a 
disposizione di tutta l‘assemblea tramite il 
sito dell’ATA, per cui avrete tempo di 
esaminarlo e verificarlo, e in occasione della 
prossima seduta assembleare lo porteremo 
invece proprio all’approvazione 
dell’assemblea. 
Questo è un documento di programmazione 
per cui di propria competenza 
dell’assemblea, viene stabilita la sua 
necessità sia nel Testo Unico degli enti 
locali, artt. 151 e 170, che illustra il carattere 
generale e programmatorio di questo 
documento che deve essere una guida 
strategica ma nello stesso tempo operativa 
per l’ente. 
Vuol dire che poi nella forma che vedrete il 
documento è diviso in due parti, una sezione 
strategica e una sezione operativa; la sezione 
strategica definisce gli indirizzi strategici ed 
ha durata pari al mandato in questo caso la 
durata del Presidente dell’Assemblea quindi 
riusciamo a coprire il triennio 2017-2019 e la 
parte invece che declina gli obiettivi 
strategici in obiettivi più operativi per cui 
collegati direttamente struttura che ha la 
durata del bilancio che anche in questo caso è 
il triennale 2017-2019 per cui la durata delle 
due sezioni nel caso dell’ATA quest’anno 
coincidono. 
Vedrete, questo sicuramente nel conto 
istruttorio c’è  una nota, che come accennavo 
prima l’attività di ricognizione dello stato di 
attuazione dei programmi è stata spostata in 
questa fase: mentre prima si faceva in sede di 
salvaguardia oggi lo si fa col documento 
unico di programmazione per cui oggi ora 
andiamo, appare logica in un ottica di 
programmazione, a definire i programmi 
strategici però guardando indietro e 
verificando gli obiettivi che ci siamo dati a 
che punto sono e dunque che grado di 
attuazione abbiamo realizzato ad oggi. 
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Ci permette di definire in maniera più 
consapevole dove vogliamo andare. 
La presentazione la faccio breve poi 
ovviamente la prossima volta potrete fare 
osservazioni, integrazioni, modifiche o 
approvarlo così com’è. La presentazione si 
divide in due sezioni, c’è questa sezione 
strategica che parte da una analisi di 
condizioni interne ed esterne che va perciò a 
definire quali sono questi obiettivi strategici; 
io vado direttamente al sodo e ve li 
individuo, e sono in relazione ovviamente 
alle missioni di cui il nostro bilancio si 
compie e si realizza perché il bilancio come 
sapete ormai è definito per missioni che 
sarebbero le funzioni fondamentali che l’ente 
deve compiere. 
Le missioni principali dell’ATA sono 
collegate alla numero 1 che sarebbero i 
“Servizi istituzionali generali di gestione”, 
nonché la missione 9 ovviamente che è 
quella sullo “Sviluppo sostenibile e tutela del 
territorio e dell’ambiente” collegato al 
programma 3 che sarebbero rifiuti perché noi 
siamo l’ATO dei rifiuti. 
Collegati a queste missioni sono stati 
declinati diversi obiettivi strategici, nella 
missione 1 che tutti voi comuni avete che 
sarebbe quella tipica dell’amministrazione 
pubblica dove dentro c’è sicuramente  
l’attività istituzionale degli organi 
istituzionali, la segreteria, la gestione 
economica (…) abbiamo come indirizzi 
strategici sviluppare le risorse umane 
dell’ente, l’attività di comunicazione 
ambientale, poi passando invece alla 
missione 9 passiamo direttamente alla 
dotazione impiantistica come obiettivo 
strategico, il Piano d’Ambito e lo sviluppo 
dei servizi di gestione e controllo sul ciclo 
dei rifiuti nonché ovviamente il controllo 
della società partecipata Cir 33 Servizi Srl la 
cui acquisizione è avvenuta lo scorso anno. 
Questi gli obiettivi a livello strategico che 
vengono poi declinati in obiettivi operativi 
che sono diversi per ogni obiettivo strategico 

di prima, vedete la declinazione degli 
obiettivi operativi. 
Posso farvi qualche esempio senza vederli 
tutti: per esempio parlando di dotazione 
impiantistica e piano d’ambito abbiamo tre 
sotto obiettivi che sono “Sviluppare azioni 
collegate all’impiantistica per promuovere 
l’autosufficienza del bacino”, che a sua volta 
è declinato in obiettivi operativi perché è un 
obiettivo piuttosto impegnativo, non penso 
che un triennio basti. 
Obiettivi operativi tra cui abbiamo “Appalto 
per l’intero bacino dell’ATA per trasporto e 
conferimento dell’organico”, adesso c’è il 
problema del conferimento dell’organico una 
volta che l’impianto di Corinaldo sarà 
oggetto di conversione, “Promozione delle 
azioni necessaria per ridurre i quantitativi di 
rifiuti (…) e il divieto di conferimento in 
discarica” nonché “Predisporre cantieri e 
lavori per l’impianto TMB di Corinaldo” che 
appunto nel 2017 ci saranno questi lavori che 
sono in corso di avvio nel 2016 e si 
concluderanno nel 2017. 
Sull’altro obiettivo strategico del piano 
“Redigere e approvare il Piano d’ambito” e 
nell’altro obiettivo strategico “Superamento 
della frammentazione delle attuali gestioni 
attraverso l’affidamento del servizio gestione 
integrata rifiuti a livello di ATO” e qui si 
ridetermina la “Omogeneizzazione della 
modalità di raccolta per esigenze territoriali 
simili in attesa di completamento 
dell’attuazione del trasferimento delle 
funzioni da parte di tutti i Comuni”. 
Poi ovviamente abbiamo il controllo sulla 
società partecipata Cir 33 Servizi e qui gli 
obiettivi operativi sono rafforzare il controllo 
sulla partecipazione attraverso procedure che 
garantiscano il monitoraggio periodico degli 
obiettivi gestionali, garantire un equilibrio 
economico finanziario della società cercando 
degli interventi correttivi di ripristinare la 
situazione di eventuale squilibrio nonché 
garantire l’attività di investimento che si fa 
su questa società sempre per garantire i 
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vincoli di destinazione pubblica di questo 
impianto sotteso al fatto che è un impianto 
interamente finanziato con fondi pubblici, sia 
all’origine che ad oggi con questa attività di 
riconversione 
Poi senza andare nel dettaglio degli obiettivi 
operativi ci saranno quelli particolari sul 
servizio di raccolta rifiuti, di cui si è già 
parlato in altre assemblee in merito all’in 
house, oppure attività di comunicazione di 
cui poi vi parlerà il mio collega nella 
presentazione della sua attività. 
Questo è il documento che verrà messo a 
disposizione di tutti avrete tempo di 
esaminare fare osservazioni poi la prossima 
volta lo porremo all’approvazione. 
 
 
4° punto o.d.g. “Contenziosi pendenti 
avanti al TAR Marche ed al Consiglio di 
Stato in merito alla localizzazione di una 
nuova discarica nel territorio del Comune 
di Filottrano: determinazioni in merito”. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Per il 
punto successivo parliamo dei contenziosi 
pendenti avanti il TAR Marche (…) era una 
vecchia questione che si è chiusa e quindi c’è 
la dott. Scaglia che illustra la proposta. 
 
Simonetta SCAGLIA, Responsabile 
amministrativo ATA. Buonasera, nella 
precedente assemblea è stato dato atto che 
con la chiusura del Consorzio Conero 
Ambiente subentriamo anche in questi 
contenziosi aperti verso il TAR Marche e il 
Consiglio di Stato: in particolare fra questi 
contenziosi ci sono tre ricorsi del Comune di 
Filottrano per una vecchia vicenda che 
riguardava la localizzazione di una nuova 
discarica nel Comune di Filottrano. 
Poi come sapete dal 2011 in avanti con 
indirizzi già della Provincia per modificare il 
Piano rifiuti, modifica che non si è più fatta 
perché nel frattempo è intervenuta la Legge 
24/2009 ed è stata istituita l’ATA. Si è 

stabilito che le discariche già presenti nel 
territorio con gli ampliamenti approvati 
anche di recente sono sufficienti per il lungo 
periodo per ricevere i rifiuti che nel 
frattempo devono essere pretrattati quindi 
sono anche diminuiti come quantitativo: sono 
anche diminuiti perché nel frattempo in tutto 
il territorio si è implementata la raccolta 
dell’organico: avete visto anche nei 
documenti programmatici che avete 
approvato anche di recente l’andamento in 
diminuzione dei rifiuti: questi sono ricorsi 
del periodo 2007-2010 da quell’epoca i rifiuti 
si sono più che dimezzati. 
Abbiamo avuto un incontro con il Comune di 
Filottrano che si è reso disponibile a ritirare 
questi ricorsi previa una delibera 
dell’Assemblea dell’ATA che prenda atto 
appunto di questa situazione e quindi noi con 
questa delibera diciamo innanzitutto che la 
competenza, anche se non fosse stato chiuso 
il Consorzio Conero Ambiente, non so se 
siete a conoscenza ha approvato l’ultimo atto 
di liquidazione il 24 giugno (…) della 
pianificazione non è più in capo ai consorzi 
di bacino ma è dell’ATA. E’ l’ATA che 
doveva comunque prendere questa decisione 
in merito. 
Qui noi abbiamo fatto un riepilogo della 
situazione della normativa a cui facciamo 
riferimento e adesso si tratta appunto di 
prendere atto della non necessità di questa 
discarica e quindi dell’utilizzo di quella 
famosa graduatoria dello studio 
dell’Università, che era stata approvata dalla 
Giunta provinciale, che prevedeva addirittura 
tre siti nel Comune di Filottrano. Se avete 
domande sennò questa è la richiesta del 
Comune per chiudere l’argomento. 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. Potete 
stare tranquilli che non le faremo mai più le 
discariche a Filottrano. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. E’ da 
votare? 



Assemblea Territoriale d’Ambito - ATO 2 Ancona pag. 6 

SEDUTA DEL 27 LUGLIO 2016 

 
Simonetta SCAGLIA, Responsabile 
amministrativo ATA. E’ una delibera, anche 
immediatamente eseguibile per permettere al 
Comune di procedere. 
Avete domande? 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. La 
mettiamo in votazione chi è favorevole a 
questa deliberazione? Chi è contrario? Chi si 
astiene? Approvata all’unanimità. Votiamo 
anche l’immediata eseguibilità. Chi è 
favorevole? Unanime. 
 

 
ESITO VOTAZIONE: 

PROPOSTA APPROVATA 
(vedi prospetto votazione Allegato 3) 

 
 
 
5° punto o.d.g. “Modifica, a seguito del 
censimento generale della popolazione 
2011, delle tabelle di partecipazione dei 
Comuni all’ATA di cui agli artt. 2 e 3 della 
Convenzione ATA”. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Cosa 
cambia nelle quote, anche questo punto ce lo 
illustra la dott.ssa Scaglia. 
 
Simonetta SCAGLIA, Responsabile ammini-
strativo ATA. Questa è più che altro una 
presa d’atto del censimento della popolazione 
del 2011; la nostra convenzione nasce con 
una suddivisione della partecipazione dei 
comuni all’ATA sia attraverso la quota della 
popolazione che attraverso l’estensione 
territoriale; qui ci riferiamo solamente alla 
popolazione e nel momento in cui è uscita la 
Convenzione anche se era già stato fatto il 
censimento non era ancora ufficializzato per 
cui la convenzione prevedeva il vecchio 
censimento.  
In base alla nostra convenzione abbiamo 
dovuto far passare l’approvazione di queste 

tabelle in ogni Consiglio Comunale, sono ora 
arrivate tutte le approvazioni e sempre in 
base alla nostra Convenzione queste nuove 
quote andranno in vigore il primo gennaio 
dell’anno prossimo. Faccio quella parentesi 
che dicevamo prima per quanto riguarda 
l’altra quota, quella che riguarda la parte 
territoriale, noi abbiamo ottemperato alle 
vostre richieste di cui alla mozione dell’anno 
scorso, abbiamo fatto una lettera alla Regione 
che aveva predisposto un documento da 
portare in Giunta credo, hanno ritenuto gli 
uffici sovraordinati di inglobarla in un’unica 
variazione della Legge 24/2009 (…) con altri 
argomenti quindi a oggi non l’hanno ancora 
approvata. 
 
Andrea BOMPREZZI, Sindaco di Arcevia. 
Non è a posto. C’è un’assemblea che approva 
una richiesta legittima dei comuni che hanno 
un vasto territorio e pochi abitanti di 
cambiare, ma che Regione è. Io comunque 
mi riservo di fare qualcosa perché non è 
possibile. La seconda cosa il censimento 
2011 è di cinque anni fa, un Comune come il 
mio purtroppo in calo demografico continuo 
io dovrei pagare comunque una quota 
rispetto ad abitanti che non ho più: anche 
questa non è una cosa corretta. Io so che è 
possibile anche agganciarsi all’anno 
precedente della popolazione piuttosto che 
ogni dieci anni perché dieci anni significa per 
un comune come il mio purtroppo perdere 
degli abitanti e non è che sia un vantaggio 
avere meno abitanti e avere lo stesso 
territorio, anzi i costi aumentano e 
diminuiscono le entrate e io e i Comuni come 
il mio ci paghiamo pure una quota doppia di 
comuni che hanno più abitanti del mio e un 
territorio che è un quarto. E’ una cosa 
inaccettabile, non è colpa di nessuno perché 
l’ATA ha preso atto, cioè è colpa di 
qualcuno, però rispetto al censimento, al di là 
dell’approvazione, non si può prendere gli 
abitanti dell’anno precedente? Mi pare più 
corretto perché cinque anni sono tanti.  
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Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. E’ la 
convenzione che è stata sottoscritta quando si 
è formata l’ATA (…). 
 
Andrea BOMPREZZI, Sindaco di Arcevia. 
Quando scrissi una lettera due anni e mezzo 
fa insieme ad altri comuni avevo messo due 
questioni, legarsi non al censimento 
precedente e poi rivedere i criteri di 
ripartizione. 
So che la scrissi anni fa e qui volevo caprie 
se legare all’anno precedente è possibile o ti 
devi legare per forza al censimento. 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. 
Abbiamo fatto così perché abbiamo seguito 
la convenzione. 
Quindi servirebbe una modifica della 
convenzione che a questo punto dovrebbe 
andare anche a modificare la questione del 
territorio. Una volta c’era stata una riunione 
dei Presidenti delle ATA dove questa cosa 
l’avevamo portata e in quell’occasione 
l’avevano vista positivamente, avrebbero 
sentito anche le altre ATA se ci sono cose 
analoghe. 
Dopo di quello non c’è stata riunione o che 
noi non abbiamo chiamato per sapere a che 
punto era, fino all’ultima dove ci dicono che 
un gruppo di gente ha deciso di non portarla.  
 
Andrea BOMPREZZI, Sindaco di Arcevia. 
Ma la Regione dove sta. 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. E’ 
questa la questione è meglio che ce lo 
diciamo così se dobbiamo fare qualche 
azione la facciamo come ATA, diteci come 
volete che operiamo. 
 
Andrea BOMPREZZI, Sindaco di Arcevia. 
Noi come comuni che hanno questo 
problema grosso cercheremo di muoverci 
insieme. 
 

Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. Tra 
parentesi nella risposta che mi hanno dato 
ieri (…) hanno legato la questione a Loreto 
perché anche Loreto ha una situazione che a 
volte vuole stare all’ATA anconetana a volte 
vuole andare nel maceratese, e anche quella 
l’ha bloccata, tutta una serie di questioni, non 
solo questo, faccio riferimento alla questione 
di Loreto, però noi se siete d’accordo vi 
passiamo al mail che ci è arrivata. 
 
Claudio ALIANELLO, Assessore di 
Fabriano. Punto specifico siccome anche per 
il territorio nostro è uguale noi siamo in calo 
demografico continuo allora se siete 
d’accordo chiediamo già da adesso di 
modificare la Convenzione legata invece che 
al censimento generale 2011 al censimento 
annuale del 2015 a quanto risulta nel più 
breve tempo possibile. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Sono tutte 
modifiche riconducibili alla Legge 24 quindi 
conviene rimetterle tutte in fila e chiedere la 
modifica della legge perché la convenzione a 
quella si rifà. 
 
Claudio ALIANELLO, Assessore di 
Fabriano. Se rimane anche qui in questo 
verbale che Fabriano, Arcevia, Serra San 
Quirico, Genga e non so chi.  
 
Andrea BOMPREZZI, Sindaco di Arcevia. 
Questo vale per tutti perché è più corretto. 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. 
Dunque l’atto che abbiamo costruito noi di 
cui parlava la dott.ssa Scaglia a monte ha 
tutte le delibere dei comuni che hanno 
deliberato in merito a questa cosa, quindi 
questo ci serve per uniformarci, dopodiché 
partiamo con questa battaglia-guerra e 
vediamo come va a finire. 
 
Andrea BOMPREZZI, Sindaco di Arcevia. 
Noi per votare questa proposta che ci sia a 
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verbale che l’ATA chiede che venga 
modificata nella convenzione.  
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. (...) anche 
in riferimento alla popolazione. 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. Io 
penso che anche le altre ATA gli altri 
territori dovrebbero essere d’accordo perché 
non penso che sia un problema solo di 
Ancona. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. E’ del 
2011 l’ultimo censimento che c’è. 
 
Andrea BOMPREZZI, Sindaco di Arcevia. 
Ma ci sono i dati annuali dell’Istat. (…) 
Quindi chiedo che venga inserito a verbale 
che l’ATA chieda alla Regione di modificare 
anche il punto della Convenzione che 
prevede di agganciarsi all’ultimo censimento 
invece noi chiediamo che venga agganciato 
all’anno precedente. 
In questo modo voteremo sia questa proposta 
in prospettiva di un miglioramento della 
Convenzione che e soprattutto alla questione 
dei parametri per la ripartizione delle quote 
dove il territorio diventa micidiale per 
comuni come Arcevia, Sassoferrato, 
Fabriano. Grazie. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Grazie 
Sindaco, quindi se non ci sono altre richieste 
di intervento la mettiamo in votazione. Chi è 
favorevole? Chi si astiene? Loreto. Chi è 
contrario? Nessuno. 
 

 
ESITO VOTAZIONE: 

PROPOSTA APPROVATA 
(vedi prospetto votazione Allegato 4) 

 
 
 
6° punto o.d.g. “Definizione della nuova 
sede legale dell’Assemblea Territoriale 

d’Ambito a seguito della modifica della 
sede operativa della Provincia di Ancona”. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Nuova 
sede legale dell’Assemblea Territoriale 
d’Ambito che corrisponde con la sede della 
Provincia, come sapete la Provincia non è più 
in via Ruggeri ma si è trasferita a Passo 
Varano in locali di proprietà e quindi di 
conseguenza cambierà anche la sede legale 
dell’ATA. 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. Tutto 
qui praticamente, niente di più. È una 
approvazione su una presa d’atto del fatto 
che come è cambiata la sede della Provincia 
e conseguenza legato sempre alla 
convenzione deve cambiare la sede legale 
dell’ATA perché l’ATA ha sede legale 
dentro la Provincia quindi è un atto dovuto 
niente di più. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Quindi 
dobbiamo votare anche quest’atto 
deliberativo. Chi è favorevole? Chi si 
astiene? Nessuno. Chi è contrario? nessuno.  
Di questo votiamo anche l’immediata 
eseguibilità. Chi è favorevole? Unanime. 
 

 
ESITO VOTAZIONE: 

PROPOSTA APPROVATA 
(vedi prospetto votazione Allegato 5) 

 
 
 
7° punto o.d.g. “Regolamento per 
l’esercizio del diritto di accesso ai 
procedimenti amministrativi e all’accesso 
civico”. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Passo la 
parola alla dott.ssa Cecchini. 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. Come 
ATA abbiamo redatto questo regolamento 
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che a livello amministrativo ci mancava, nel 
senso che ancora non avevamo un vero e 
proprio Regolamento legato all’accesso agli 
atti, che sia un accesso agli atti che 
dipendevano dalla L. 241/90, quindi formale 
e informale, sia che sia accesso civico sia che 
parliamo di accesso informatico. Con questo 
atto abbiamo regolamentato queste attività e 
quindi qualsiasi accesso che arriva in ATA 
può essere portato avanti secondo le 
procedure che oggi sono legate alle 
normative. Abbiamo un pò aspettato perché 
sapevamo che sarebbe uscita la nuova legge 
sul regolamento civico e quindi abbiamo 
aspettato per vedere cosa diceva e metterlo in 
fila con quelle che sono le varie questioni 
della L. 241. Si tratta soltanto di una 
modulistica che tra parentesi abbiamo 
adottato due tre giorni fa anche se ancora 
l’atto non era stato approvato. Chi ci fa 
richiesta di accesso deve presentare una 
domanda su una modulistica che l’ATA 
prevede se ci sono delle controversie, quello 
che si fa nei Comuni e che conoscete tutti, 
siccome non lo avevamo e quindi andavamo 
solo con la legge, con il regolamento ce lo 
siamo “regolamentato”. E’ tutto qui. 
Su questo io preannuncio che ci sono altri 
regolamenti che porteremo in assemblea e 
che ancora l’Ata non ha fatto e che per legge 
deve fare quindi questo è uno dei primi fino 
ad arrivare all’ultimo che sarà il regolamento 
sui procedimenti perché i procedimenti che 
ha l’ATA devono essere in qualche maniera 
notificati e devono esser riportati cioè cosa fa 
l’ATA quali sono i procedimenti che portano 
a fare quelle determinate cose, questo è uno 
degli ultimi. 
Intanto iniziamo da questo, è uguale a quello 
dei Comuni, se volete spiego articolo per 
articolo ma lo avete tutti, è uguale a quello 
che avete nei Comuni, non c’è niente di più. 
Una cosa volevo dire, c’è un punto 
particolare legato all’acceso agli atti dove 
abbiamo previsto che tutti i Sindaci che 
partecipano all’assemblea possono accedere 

in maniera tranquilla a tutti gli atti dell’ATA, 
e questo lo abbiamo collegato al fatto che se 
fosse stato un comune sarebbero stati i 
consiglieri, gli assessori; noi queste figure 
non le abbiamo e al di là del Presidente è 
chiaro che i Sindaci che partecipano possono 
gratuitamente accedere a tutti i nostri atti. 
Questo magari può essere un punto da 
verificare ma per il resto è uguale a tutti gli 
altri. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Bene lo 
mettiamo in votazione. Chi è favorevole? Chi 
si astiene? nessuno. Chi è contrario? 
Nessuno. Quindi approvato all’unanimità. 
Votiamo anche l’immediata eseguibilità di 
questo provvedimento. Chi è favorevole? 
Unanime. 
 

 
ESITO VOTAZIONE: 

PROPOSTA APPROVATA 
(vedi prospetto votazione Allegato 6) 

 
 
 
8° punto o.d.g. “Relazione sulle attività di 
comunicazione ed educazione ambientale 
realizzate e presentazione dei progetti in 
fase di programmazione”. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Per 
l’ultimo punto c’è il dott. Matteo 
Giantomassi che ci racconta i progetti che sta 
facendo l’ATA. 
 
Matteo GIANTOMASSI, Responsabile 
Servizi Comunicazione ATA. Buonasera, 
come d’abitudine periodicamente vi 
aggiorniamo sulle attività che stiamo 
realizzando e quelle che abbiamo in progetto 
di attuare nei prossimi mesi. Visto il periodo 
concludiamo l’attività didattica che è stata 
anche quest’anno estremamente efficace e vi 
ringraziamo perché poi anche quest’anno ci 
avete dato un aiuto fondamentale per 
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raggiungere le scuole di tutti i vostri comuni, 
i progetti da quelli delle primarie fino a 
quelle delle superiori e quindi hanno 
raggiunto le scuole di ogni ordine e grado 
hanno avuto anche quest’anno un enorme 
successo abbiamo raggiunto 75 istituti 
comprensivi, 97 plessi scolastici, 346 classi e 
circa 7.000 alunni. 
In tutti questi casi non è stato un contatto 
indiretto tramite materiale informativo ma è 
stato un contatto formativo educativo nelle 
singole classi, i progetti si sono conclusi con 
le due manifestazioni che ormai storicamente 
ci accompagnano che sono le 
Riciclolimpiadi, quest’anno realizzate ad 
Arcevia e Falconara Marittima, e la mostra 
della RiciclATA anche questa a Falconara. 
La programmazione per il prossimo anno 
scolastico è in  via di definizione quindi già 
alla fine del precedente anno scolastico 
abbiamo invitato le scuole a prendere in 
considerazione i nostri progetti ed inserirli 
nella loro offerta formativa e quindi vi 
contatteremo come sempre all’inizio del 
prossimo anno scolastico per aiutarci a far 
penetrare i nostri progetti nei vostri territori e 
raggiungere il più possibile sia gli alunni sia 
poi le famiglie con le quali ci confrontiamo 
durante l’anno scolastico. 
La seconda attività che abbiamo messo alla 
vostra attenzione è un progetto che ha già 
interessato 32 comuni quindi 32 vostri 
territori che si intitola “Differenziata 
controllATA” siamo andati in tutti questi 
comuni e abbiamo raccolto dati, 
informazioni, opinioni, ci siamo confrontati 
con un obiettivo ben specifico quello di 
mantenere elevati gli standard di qualità dei 
servizi e contestualmente migliorare le 
performance di raccolta differenziata e per 
farlo siamo partiti da questo presupposto è 
possibile farlo solo se si conoscono le 
problematiche dei singoli territori e se si 
conosce anche le necessità  e quindi le 
modalità migliori per attuare eventuali 
modifiche e servizi e allo stesso momento 

mantenere un costante rapporto di 
collaborazione con i cittadini e gli 
amministratori. 
Una cosa che mi piaceva sottoporvi è il 
risultato del sondaggio che vi abbiamo posto; 
una delle domante principali era che cosa 
vorresti che l’ATA facesse per il tuo comune: 
ben il 41% delle risposte chiede all’ATA 
attività di carattere relazionale informativo 
comunicativo, attività legate all’educazione e 
alla sensibilizzazione per l’11%, il 
coinvolgimento dei cittadini 10%, attività di 
contatto per il 6%, farsi conoscere avere il 
numero verde, attività diretta con il cittadino 
14% legata alla relazione diretta sul territorio 
tipo modello ispettore ambientale o 
ecovolontario, quindi la maggior parte delle 
richieste che ci vengono è legata a questa 
necessità di presenza sul territorio dell’ATA 
a livello di relazioni e di comunicazione. 
Un altro progetto che vi abbiamo raccolto in 
questo foglio informativo è quello legato 
all’aggiornamento sul progetto dei pannolini 
lavabili. Molti di voi stanno ragionando su 
come eventualmente avviarlo e qui vi 
informiamo che ci sono due comuni, Jesi e 
Senigallia, che hanno già bandito un avviso 
pubblico per affidare il servizio di consegna e 
lavaggio di questi pannolini nelle loro 
strutture pubbliche comunali perché 
ovviamente è una attività che va 
salvaguardata dal punto di vista sanitario e 
fatta secondo certi criteri che però ci 
consente il raggiungimento di risultati 
davvero importanti perché se pensate che più 
del 10% di quello che è ad oggi nelle nostre 
discariche sono i pannolini capite l’impatto 
che può avere questo tipo di progetto sul 
globale obiettivo della riduzione dei rifiuti 
nel nostro territorio. 
Un focus abbiamo inserito sui risultati che 
stiamo conseguendo che fortunatamente dal 
punto di vista delle percentuali sono sempre 
più incoraggianti ormai la nostra provincia si 
posiziona stabilmente tra quelle più virtuose 
a livello nazionale. Abbiamo superato come 
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bacino il 65% che poi è l’obiettivo di legge 
ma poi abbiamo molti comuni sopra il 70% 
ed alcuni addirittura sopra l’80%. 
Dato molto significativo è anche quello 
legato alla riduzione dei rifiuti di cui si 
parlava un pò prima sono calati più di 100 kg 
di rifiuti pro capite/anno, il dato è 
estremamente significativo come si può 
capire già dalla quantità del materiale 
complessivamente ridotto. 
L’ultimo aspetto che volevamo condividere 
con voi è l’aspetto informativo relazionale 
dal punto di vista del digitale. Sempre di più 
ci stiamo rendendo conto che i nostri cittadini 
ci contattano anche tramite questo canale 
come un pò in tutti i settori ovviamente non 
solo quello ambientale il nostro sito che è 
stato recentemente un pò rivisto da tanti punti 
di vista è estremamente personalizzato per 
ciascun comune, il cittadino sceglie il proprio 
comune entrando nella sezione del proprio 
comune ha i dati relativi al singolo comune, 
materiale informativo, percentuale di 
raccolta, progetti in atto, modulistica utile e 
poi abbiamo anche attivato vari canali social. 
Dopo questi interventi nel 2015 abbiamo 
avuto un incremento del 23% delle visite e 
nel 2015 un ulteriore 24% e quest’anno 
l’incremento si sta confermando. 
Del 46% sono aumentate le pagine visitate 
quindi anche questo è un dato significativo i 
cittadini vanno nel sito e cercano molteplici 
informazioni. Per questo motivo stiamo 
pensando di sviluppare in partnership anche 
con una società nazionale, che ci ha scelto un 
pò come territorio pilota, una applicazione 
legata a questo mondo cioè trasferire un pò 
quelle che sono le informazioni che abbiamo 
sul sito anche su una applicazione che può 
calendarizzare la raccolta, con un 
messaggino avvisare cosa mettere fuori il 
giorno dopo, piuttosto che avvisare cosa c’è 
una attività in corso se ci dovesse essere una 
problematica e dare la possibilità al cittadino 
di avere tutte queste informazione magari, 
anche questa sarà la fase più complessa sulla 

quale vorremmo arrivare, ad attivare servizi 
tramite l’applicazione richiedere il ritiro del 
materiale ingombrante piuttosto che del 
verde o fare richieste specifiche all’ATA o al 
gestore del servizio. 
Grazie. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Grazie a 
te Matteo e tutta l’attività e la collaborazione 
che dai, avete domanda da fare, richieste, 
qualcosa? 
 
 
9° punto o.d.g. “Varie ed eventuali”: 
comunicazioni del Presidente e del 
Direttore. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Allora vi 
dò un aggiornamento sul piano d’ambito: c’è 
stata la settimana scorsa il tavolo di 
concertazione su cui è stato fatto una sorta di 
monitoraggio sui tipi di raccolta sulla 
gestione hanno partecipato tutti i comuni che 
fanno parte del tavolo tecnico, ma anche altri 
che vogliono aderire a queste riunioni perché 
abbiamo fatto massimamente aperto e si sono 
rilevate anche alcune criticità sulla raccolta. 
Questi documenti poi sono stati inviati a tutti 
i comuni e se entro il 30 agosto ci girate delle 
riflessioni, suggerimenti, osservazioni poi noi 
li facciamo propri sempre in vista di arrivare 
a settembre con la bozza preliminare del 
piano d’ambito. 
Ci sarà un’altra riunione del tavolo il 2 
agosto quindi la settimana prossima e 
vorremmo stare nei tempi per mandare poi 
tutto in Regione quindi averlo approvato per i 
primi del 2017, che era il cronoprogramma 
che ci eravamo dati. 
Parimenti sta andando avanti il discorso 
dell’in house, varie valutazioni dei rami 
d’azienda che sta facendo Multiservizi 
assieme ad Astea quindi questi due grossi 
procedimenti che abbiamo deliberato nelle 
assemblee precedenti stanno camminando e 
stanno andando avanti quindi possiamo 
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essere soddisfatti sul lavoro che è stato  fatto 
fino a adesso. 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. (…) 
Oggi non c’è l’ing Stella perché è in ferie 
comunque stiamo seguendo quello che è il 
cronoprogramma, siamo arrivati a portare 
tutta la richiesta di autorizzazioni in 
Provincia per la 208 VIA e Vas, è stato fatto 
un lavoro capillare per cui tutti gli 
steakholder sono stati raggiunti con tutto il 
materiale e parliamo soprattutto di Arpam, 
Asur ecc.  
Proprio stamattina mi hanno passato in via 
ufficiosa perché ufficialmente ancora non è 
arrivato, il parere dell’Arpam sul quale ci 
sarà da discutere perché su molte cose come 
al solito vogliono (…) però diciamo che 
secondo quelle che sono le nostre previsioni 
se va tutto bene il procedimento come dice la 
Provincia dovrebbe essere concluso verso il 
25-26 ottobre. 
Se tutto andasse bene, in questa maniera, noi 
a questo punto abbiamo un mese, un mese e 
mezzo per quello che è il progetto tecnico e 
la validazione del progetto dopodiché saremo 
quasi pronti per aprire il cantiere. Quindi se 
l’Arpam non ci fa morire, l’Asur non ci fa 
morire, la Regione se la smette di trovarci i 
cavilli più impensabili da tutti i punti di vista, 
perché è la verità, forse ce la facciamo. 
Volevo condividere con voi questo (…) 
dovrebbe iniziare verso la fine dell’anno 
In questo frangente abbiamo un grosso 
problema che è quello legato all’organico 
perché è stato previsto di fare un impianto di 
TMB togliendo un impianto che adesso tratta 
l’organico; allora questo organico io non 
posso dire ai comuni non fate più la raccolta 
differenziata oppure lasciatela nei giardini da 
qualche parte, lo devo portare quindi stiamo 
cercando di capire dove per questi mesi in 
cui dobbiamo liberare l’impianto per far si 
che inizi il cantiere i lavori per quell’altro 
ecc.: stiamo cercando di capire come fare. 

Sicuramente partirà un appalto ci stiamo 
lavorando in questi giorni per cui dal primo 
gennaio l’organico andrà fuori provincia poi 
vi diremo chi vincerà e chi lo prenderà però il 
problema è di questi quattro mesi perché i 
contratti scadono con Cir Servizi il 31 agosto 
quindi o Cosmari oppure stiamo sentendo 
altri impianti di organico che sono intorno 
alla Regione, perché la Regione Marche non 
ha impianti per l’organico e se ce l’hanno se 
lo tengono ben stretto perché sono di 
capienze molto piccole quindi se il TMB va 
avanti da un lato parallelamente arriva 
l’organico che ci spiazza però è questa la 
situazione, vi volevo aggiornare. 
 
(…) La base d’asta della gara? 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. La 
base d’asta della gara, vorremo fare una gara 
per due anni, mi pare che era di due milioni. 
 
(…) 140 € a tonnellata. 
 
Elisabetta CECCHINI, Direttore ATA. No 
andiamo a 120 €, infatti stamattina abbiamo 
fatto partire una lettera ai comuni interessati 
dove diciamo che abbiamo rifatto i calcoli e 
va bene a 120 €, quindi andiamo a 120 € (…) 
a quei comuni che hanno fatto la delibera 
dove dicono che vogliono stare in questo 
appalto. 
 
Liana SERRANI, Presidente ATA. Ci sono 
altre domande da parte dei sindaci? Allora 
chiudiamo questa assemblea. 
 
 
 



Allegato 1

Agugliano 0,92% 0,92% - - - - -

Ancona 18,08% - 18,08% - 18,08% 18,08% - Fabio Fiorillo

Arcevia 2,19% 2,19% - - - - -

Barbara 0,35% 0,35% - - - - -

Belvedere Ostrense 0,66% 0,66% - - - - -

Camerano 1,30% - 1,30% - 1,30% 1,30% - Costantino Renato

Camerata Picena 0,40% 0,40% - - - - -

Castelbellino 0,67% 0,67% - - - - -

Castelfidardo 3,17% - 3,17% 3,17% - - - Romina Calvani

Castelleone di Suasa 0,45% - 0,45% - 0,45% 0,45% - Carlo Manfredi

Castelplanio 0,69% - 0,69% - 0,69% 0,69% - Dino Sabbatini

Cerreto d'Esi 0,72% 0,72% - - - - -

Chiaravalle 2,53% 2,53% - - - - -

Corinaldo 1,36% - 1,36% - 1,36% 1,36% - Matteo Principi

Cupramontana 1,07% 1,07% - - - - -

Fabriano 7,80% - 7,80% - 7,80% 7,80% - Claudio Alianello

Falconara Marittima 5,00% 5,00% - - - - -

Filottrano 2,28% - 2,28% - 2,28% 2,28% - Giulia Accorroni

Genga 1,08% 1,08% - - - - -

Jesi 7,67% 7,67% - - - - -

Loreto 2,07% - 2,07% - 2,07% 2,07% - Pamela Flamini

Maiolati Spontini 1,18% 1,18% - - - - -

Mergo 0,24% 0,24% - - - - -

Monsano 0,61% 0,61% - - - - -

Montecarotto 0,61% 0,61% - - - - -

Montemarciano 1,76% - 1,76% - 1,76% 1,76% - Andrea Tittarelli

Monte Roberto 0,55% - 0,55% - 0,55% 0,55% - Marco Bini

Monte San Vito 1,15% 1,15% - - - - -

Morro d'Alba 0,49% 0,49% - - - - -

Numana 0,66% 0,66% - - - - -

Offagna 0,39% 0,39% - - - - -

Osimo 6,01% 6,01% - - - - -

Ostra 1,49% 1,49% - - - - -

Ostra Vetere 0,90% 0,90% - - - - -

Poggio San Marcello 0,26% 0,26% - - - - -

Polverigi 0,76% - 0,76% - 0,76% 0,76% - Massimo Vaccarini

Rosora 0,39% 0,39% - - - - -

San Marcello 0,59% - 0,59% - 0,59% 0,59% - Leonello Luconi

San Paolo di Jesi 0,24% - 0,24% - 0,24% 0,24% - Sandro Barcaglioni

Santa Maria Nuova 0,84% 0,84% - - - - -

Sassoferrato 2,63% - 2,63% - 2,63% 2,63% - Maurizio Greci

Senigallia 8,14% - 8,14% - 8,14% 8,14% - Maurizio Memè

Serra de' Conti 0,83% - 0,83% - 0,83% 0,83% - Arduino Tassi

Serra San Quirico 1,01% 1,01% - - - - -

Sirolo 0,73% 0,73% - - - - -

Staffolo 0,66% 0,66% - - - - -

Trecastelli 1,42% - 1,42% - 1,42% 1,42% - Marco Sebastianlelli

Provincia di Ancona 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Presidente Liana Serrani

100,00% 40,88% 59,12% 3,17% 55,95% 55,95% 0,00% Totale

Rappresentante

100,00% 59,12% 55,95%

ASSEMBLEA ATA DEL 27/07/2016
 VOTAZIONE N. 1 - APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE

Comune Quota
  %             

Assenti
  %             

Presenti
Astenuti Votanti Favorevoli Contrari



Allegato 2

Agugliano 0,92% 0,92% - - - - -

Ancona 18,08% - 18,08% - 18,08% 18,08% - Fabio Fiorillo

Arcevia 2,19% - 2,19% - 2,19% 2,19% - Andrea Bomrezzi

Barbara 0,35% 0,35% - - - - -

Belvedere Ostrense 0,66% 0,66% - - - - -

Camerano 1,30% - 1,30% - 1,30% 1,30% - Costantino Renato

Camerata Picena 0,40% 0,40% - - - - -

Castelbellino 0,67% 0,67% - - - - -

Castelfidardo 3,17% - 3,17% - 3,17% 3,17% - Romina Calvani

Castelleone di Suasa 0,45% - 0,45% - 0,45% 0,45% - Carlo Manfredi

Castelplanio 0,69% - 0,69% - 0,69% 0,69% - Dino Sabbatini

Cerreto d'Esi 0,72% - 0,72% - 0,72% 0,72% - Giovanni Montanari

Chiaravalle 2,53% 2,53% - - - - -

Corinaldo 1,36% - 1,36% - 1,36% 1,36% - Matteo Principi

Cupramontana 1,07% 1,07% - - - - -

Fabriano 7,80% - 7,80% - 7,80% 7,80% - Claudio Alianello

Falconara Marittima 5,00% 5,00% - - - - -

Filottrano 2,28% - 2,28% - 2,28% 2,28% - Giulia Accorroni

Genga 1,08% 1,08% - - - - -

Jesi 7,67% 7,67% - - - - -

Loreto 2,07% - 2,07% - 2,07% 2,07% - Pamela Flamini

Maiolati Spontini 1,18% - 1,18% - 1,18% 1,18% -

Mergo 0,24% 0,24% - - - - -

Monsano 0,61% - 0,61% - 0,61% 0,61% - Roberto Campelli

Montecarotto 0,61% 0,61% - - - - -

Montemarciano 1,76% - 1,76% - 1,76% 1,76% - Andrea Tittarelli

Monte Roberto 0,55% - 0,55% - 0,55% 0,55% - Marco Bini

Monte San Vito 1,15% 1,15% - - - - -

Morro d'Alba 0,49% 0,49% - - - - -

Numana 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Gabriele Calducci

Offagna 0,39% 0,39% - - - - -

Osimo 6,01% 6,01% - - - - -

Ostra 1,49% 1,49% - - - - -

Ostra Vetere 0,90% 0,90% - - - - -

Poggio San Marcello 0,26% 0,26% - - - - -

Polverigi 0,76% - 0,76% - 0,76% 0,76% - Massimo Vaccarini

Rosora 0,39% 0,39% - - - - -

San Marcello 0,59% - 0,59% - 0,59% 0,59% - Leonello Luconi

San Paolo di Jesi 0,24% - 0,24% - 0,24% 0,24% - Sandro Barcaglioni

Santa Maria Nuova 0,84% 0,84% - - - - -

Sassoferrato 2,63% - 2,63% - 2,63% 2,63% - Maurizio Greci

Senigallia 8,14% - 8,14% - 8,14% 8,14% - Maurizio Memè

Serra de' Conti 0,83% - 0,83% - 0,83% 0,83% - Arduino Tassi

Serra San Quirico 1,01% 1,01% - - - - -

Sirolo 0,73% 0,73% - - - - -

Staffolo 0,66% 0,66% - - - - -

Trecastelli 1,42% - 1,42% - 1,42% 1,42% - Marco Sebastianlelli

Provincia di Ancona 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Presidente Liana Serrani

100,00% 35,52% 64,48% 0,00% 64,48% 64,48% 0,00% Totale

ASSEMBLEA ATA DEL 27/07/2016
 VOTAZIONE punto 2  odg -  Variazioni di Assestamento e Salvaguardia equilibri

Comune Quota
  %             

Assenti
  %             

Presenti
Astenuti Votanti Favorevoli Contrari Rappresentante

100,00% 64,48% 64,48%



Allegato 3

Agugliano 0,92% 0,92% - - - - -

Ancona 18,08% - 18,08% - 18,08% 18,08% - Fabio Fiorillo

Arcevia 2,19% - 2,19% - 2,19% 2,19% - Andrea Bomrezzi

Barbara 0,35% - 0,35% - 0,35% 0,35% - Raniero Serrani

Belvedere Ostrense 0,66% 0,66% - - - - -

Camerano 1,30% - 1,30% - 1,30% 1,30% - Costantino Renato

Camerata Picena 0,40% 0,40% - - - - -

Castelbellino 0,67% 0,67% - - - - -

Castelfidardo 3,17% - 3,17% - 3,17% 3,17% - Romina Calvani

Castelleone di Suasa 0,45% - 0,45% - 0,45% 0,45% - Carlo Manfredi

Castelplanio 0,69% - 0,69% - 0,69% 0,69% - Dino Sabbatini

Cerreto d'Esi 0,72% - 0,72% - 0,72% 0,72% - Giovanni Montanari

Chiaravalle 2,53% 2,53% - - - - -

Corinaldo 1,36% - 1,36% - 1,36% 1,36% - Matteo Principi

Cupramontana 1,07% 1,07% - - - - -

Fabriano 7,80% - 7,80% - 7,80% 7,80% - Claudio Alianello

Falconara Marittima 5,00% 5,00% - - - - -

Filottrano 2,28% - 2,28% - 2,28% 2,28% - Giulia Accorroni

Genga 1,08% 1,08% - - - - -

Jesi 7,67% 7,67% - - - - -

Loreto 2,07% - 2,07% - 2,07% 2,07% - Pamela Flamini

Maiolati Spontini 1,18% - 1,18% - 1,18% 1,18% - Giancarlo Carbini

Mergo 0,24% 0,24% - - - - - Antonio Cola 

Monsano 0,61% - 0,61% - 0,61% 0,61% - Roberto Campelli

Montecarotto 0,61% 0,61% - - - - -

Montemarciano 1,76% - 1,76% - 1,76% 1,76% - Andrea Tittarelli

Monte Roberto 0,55% - 0,55% - 0,55% 0,55% - Marco Bini

Monte San Vito 1,15% 1,15% - - - - -

Morro d'Alba 0,49% 0,49% - - - - -

Numana 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Gabriele Calducci

Offagna 0,39% 0,39% - - - - -

Osimo 6,01% 6,01% - - - - -

Ostra 1,49% 1,49% - - - - -

Ostra Vetere 0,90% 0,90% - - - - -

Poggio San Marcello 0,26% 0,26% - - - - -

Polverigi 0,76% - 0,76% - 0,76% 0,76% - Massimo Vaccarini

Rosora 0,39% 0,39% - - - - -

San Marcello 0,59% - 0,59% - 0,59% 0,59% - Leonello Luconi

San Paolo di Jesi 0,24% - 0,24% - 0,24% 0,24% - Sandro Barcaglioni

Santa Maria Nuova 0,84% 0,84% - - - - -

Sassoferrato 2,63% - 2,63% - 2,63% 2,63% - Maurizio Greci

Senigallia 8,14% - 8,14% - 8,14% 8,14% - Maurizio Memè

Serra de' Conti 0,83% - 0,83% - 0,83% 0,83% - Arduino Tassi

Serra San Quirico 1,01% 1,01% - - - - -

Sirolo 0,73% 0,73% - - - - -

Staffolo 0,66% 0,66% - - - - -

Trecastelli 1,42% - 1,42% - 1,42% 1,42% - Marco Sebastianlelli

Provincia di Ancona 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Presidente Liana Serrani

100,00% 35,17% 64,83% 0,00% 64,83% 64,83% 0,00% Totale

Rappresentante

100,00% 64,83% 64,83%

ASSEMBLEA ATA DEL 27/07/2016
 VOTAZIONE p. 4 odg -  Contenziosi comune Filottrano 

Comune Quota
  %             

Assenti
  %             

Presenti
Astenuti Votanti Favorevoli Contrari



Allegato 4

Agugliano 0,92% 0,92% - - - - -

Ancona 18,08% - 18,08% - 18,08% 18,08% - Fabio Fiorillo

Arcevia 2,19% - 2,19% - 2,19% 2,19% - Andrea Bomrezzi

Barbara 0,35% - 0,35% - 0,35% 0,35% - Raniero Serrani

Belvedere Ostrense 0,66% 0,66% - - - - -

Camerano 1,30% - 1,30% - 1,30% 1,30% - Costantino Renato

Camerata Picena 0,40% 0,40% - - - - -

Castelbellino 0,67% 0,67% - - - - -

Castelfidardo 3,17% - 3,17% - 3,17% 3,17% - Romina Calvani

Castelleone di Suasa 0,45% - 0,45% - 0,45% 0,45% - Carlo Manfredi

Castelplanio 0,69% - 0,69% - 0,69% 0,69% - Dino Sabbatini

Cerreto d'Esi 0,72% - 0,72% - 0,72% 0,72% - Giovanni Montanari

Chiaravalle 2,53% - 2,53% - 2,53% 2,53% - Andrea Mosconi

Corinaldo 1,36% - 1,36% - 1,36% 1,36% - Matteo Principi

Cupramontana 1,07% 1,07% - - - - -

Fabriano 7,80% - 7,80% - 7,80% 7,80% - Claudio Alianello

Falconara Marittima 5,00% 5,00% - - - - -

Filottrano 2,28% - 2,28% - 2,28% 2,28% - Giulia Accorroni

Genga 1,08% 1,08% - - - - -

Jesi 7,67% 7,67% - - - - -

Loreto 2,07% - 2,07% 2,07% - - - Pamela Flamini

Maiolati Spontini 1,18% - 1,18% - 1,18% 1,18% - Giancarlo Carbini

Mergo 0,24% - 0,24% - 0,24% 0,24% - Antonio Cola

Monsano 0,61% - 0,61% - 0,61% 0,61% - Roberto Campelli

Montecarotto 0,61% 0,61% - - - - -

Montemarciano 1,76% - 1,76% - 1,76% 1,76% - Andrea Tittarelli

Monte Roberto 0,55% - 0,55% - 0,55% 0,55% - Marco Bini

Monte San Vito 1,15% 1,15% - - - - -

Morro d'Alba 0,49% 0,49% - - - - -

Numana 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Gabriele Calducci

Offagna 0,39% 0,39% - - - - -

Osimo 6,01% 6,01% - - - - -

Ostra 1,49% 1,49% - - - - -

Ostra Vetere 0,90% 0,90% - - - - -

Poggio San Marcello 0,26% 0,26% - - - - -

Polverigi 0,76% - 0,76% - 0,76% 0,76% - Massimo Vaccarini

Rosora 0,39% 0,39% - - - - -

San Marcello 0,59% - 0,59% - 0,59% 0,59% - Leonello Luconi

San Paolo di Jesi 0,24% - 0,24% - 0,24% 0,24% - Sandro Barcaglioni

Santa Maria Nuova 0,84% 0,84% - - - - -

Sassoferrato 2,63% - 2,63% - 2,63% 2,63% - Maurizio Greci

Senigallia 8,14% - 8,14% - 8,14% 8,14% - Maurizio Memè

Serra de' Conti 0,83% - 0,83% - 0,83% 0,83% - Arduino Tassi

Serra San Quirico 1,01% 1,01% - - - - -

Sirolo 0,73% 0,73% - - - - -

Staffolo 0,66% 0,66% - - - - -

Trecastelli 1,42% - 1,42% - 1,42% 1,42% - Marco Sebastianlelli

Provincia di Ancona 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Presidente Liana Serrani

100,00% 32,40% 67,60% 2,07% 65,53% 65,53% 0,00% Totale

Rappresentante

100,00% 67,60% 65,53%

ASSEMBLEA ATA DEL 27/07/2016
 VOTAZIONEp. 5 odg - Modifica Convenzione per censimento 2011

Comune Quota
  %             

Assenti
  %             

Presenti
Astenuti Votanti Favorevoli Contrari



Allegato 5

Agugliano 0,92% 0,92% - - - - -

Ancona 18,08% - 18,08% - 18,08% 18,08% - Fabio Fiorillo

Arcevia 2,19% - 2,19% - 2,19% 2,19% - Andrea Bomrezzi

Barbara 0,35% - 0,35% - 0,35% 0,35% - Raniero Serrani

Belvedere Ostrense 0,66% 0,66% - - - - -

Camerano 1,30% - 1,30% - 1,30% 1,30% - Costantino Renato

Camerata Picena 0,40% 0,40% - - - - -

Castelbellino 0,67% 0,67% - - - - -

Castelfidardo 3,17% - 3,17% - 3,17% 3,17% - Romina Calvani

Castelleone di Suasa 0,45% - 0,45% - 0,45% 0,45% - Carlo Manfredi

Castelplanio 0,69% - 0,69% - 0,69% 0,69% - Dino Sabbatini

Cerreto d'Esi 0,72% - 0,72% - 0,72% 0,72% - Giovanni Montanari

Chiaravalle 2,53% - 2,53% - 2,53% 2,53% - Andrea Mosconi

Corinaldo 1,36% - 1,36% - 1,36% 1,36% - Matteo Principi

Cupramontana 1,07% 1,07% - - - - -

Fabriano 7,80% - 7,80% - 7,80% 7,80% - Claudio Alianello

Falconara Marittima 5,00% 5,00% - - - - -

Filottrano 2,28% - 2,28% - 2,28% 2,28% - Giulia Accorroni

Genga 1,08% 1,08% - - - - -

Jesi 7,67% 7,67% - - - - -

Loreto 2,07% - 2,07% - 2,07% 2,07% - Pamela Flamini

Maiolati Spontini 1,18% - 1,18% - 1,18% 1,18% - Giancarlo Carbini

Mergo 0,24% - 0,24% - 0,24% 0,24% - Antonio Cola 

Monsano 0,61% - 0,61% - 0,61% 0,61% - Roberto Campelli

Montecarotto 0,61% 0,61% - - - - -

Montemarciano 1,76% - 1,76% - 1,76% 1,76% - Andrea Tittarelli

Monte Roberto 0,55% - 0,55% - 0,55% 0,55% - Marco Bini

Monte San Vito 1,15% 1,15% - - - - -

Morro d'Alba 0,49% 0,49% - - - - -

Numana 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Gabriele Calducci

Offagna 0,39% 0,39% - - - - -

Osimo 6,01% 6,01% - - - - -

Ostra 1,49% 1,49% - - - - -

Ostra Vetere 0,90% 0,90% - - - - -

Poggio San Marcello 0,26% 0,26% - - - - -

Polverigi 0,76% - 0,76% - 0,76% 0,76% - Massimo Vaccarini

Rosora 0,39% 0,39% - - - - -

San Marcello 0,59% - 0,59% - 0,59% 0,59% - Leonello Luconi

San Paolo di Jesi 0,24% - 0,24% - 0,24% 0,24% - Sandro Barcaglioni

Santa Maria Nuova 0,84% 0,84% - - - - -

Sassoferrato 2,63% - 2,63% - 2,63% 2,63% - Maurizio Greci

Senigallia 8,14% - 8,14% - 8,14% 8,14% - Maurizio Memè

Serra de' Conti 0,83% - 0,83% - 0,83% 0,83% - Arduino Tassi

Serra San Quirico 1,01% 1,01% - - - - -

Sirolo 0,73% 0,73% - - - - -

Staffolo 0,66% 0,66% - - - - -

Trecastelli 1,42% - 1,42% - 1,42% 1,42% - Marco Sebastianlelli

Provincia di Ancona 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Presidente Liana Serrani

100,00% 32,40% 67,60% 0,00% 67,60% 67,60% 0,00% Totale

Rappresentante

100,00% 67,60% 67,60%

ASSEMBLEA ATA DEL 27/07/2016
 VOTAZIONE N. p. 6 odg - Definizione nuova sede legale ATA

Comune Quota
  %             

Assenti
  %             

Presenti
Astenuti Votanti Favorevoli Contrari



Allegato 6

Agugliano 0,92% 0,92% - - - - -

Ancona 18,08% - 18,08% - 18,08% 18,08% - Fabio Fiorillo

Arcevia 2,19% - 2,19% - 2,19% 2,19% - Andrea Bomrezzi

Barbara 0,35% - 0,35% - 0,35% 0,35% - Raniero Serrani

Belvedere Ostrense 0,66% 0,66% - - - - -

Camerano 1,30% - 1,30% - 1,30% 1,30% - Costantino Renato

Camerata Picena 0,40% 0,40% - - - - -

Castelbellino 0,67% 0,67% - - - - -

Castelfidardo 3,17% - 3,17% - 3,17% 3,17% - Romina Calvani

Castelleone di Suasa 0,45% - 0,45% - 0,45% 0,45% - Carlo Manfredi

Castelplanio 0,69% - 0,69% - 0,69% 0,69% - Dino Sabbatini

Cerreto d'Esi 0,72% - 0,72% - 0,72% 0,72% - Giovanni Montanari

Chiaravalle 2,53% - 2,53% - 2,53% 2,53% - Andrea Mosconi

Corinaldo 1,36% - 1,36% - 1,36% 1,36% - Matteo Principi

Cupramontana 1,07% 1,07% - - - - -

Fabriano 7,80% - 7,80% - 7,80% 7,80% - Claudio Alianello

Falconara Marittima 5,00% 5,00% - - - - -

Filottrano 2,28% - 2,28% - 2,28% 2,28% - Giulia Accorroni

Genga 1,08% 1,08% - - - - -

Jesi 7,67% 7,67% - - - - -

Loreto 2,07% - 2,07% - 2,07% 2,07% - Pamela Flamini

Maiolati Spontini 1,18% - 1,18% - 1,18% 1,18% - Giancarlo Carbini

Mergo 0,24% - 0,24% - 0,24% 0,24% - Antonio Cola 

Monsano 0,61% - 0,61% - 0,61% 0,61% - Roberto Campelli

Montecarotto 0,61% 0,61% - - - - -

Montemarciano 1,76% - 1,76% - 1,76% 1,76% - Andrea Tittarelli

Monte Roberto 0,55% - 0,55% - 0,55% 0,55% - Marco Bini

Monte San Vito 1,15% 1,15% - - - - -

Morro d'Alba 0,49% 0,49% - - - - -

Numana 0,66% - 0,66% - 0,66% 0,66% - Gabriele Calducci

Offagna 0,39% 0,39% - - - - -

Osimo 6,01% 6,01% - - - - -

Ostra 1,49% 1,49% - - - - -

Ostra Vetere 0,90% 0,90% - - - - -

Poggio San Marcello 0,26% 0,26% - - - - -

Polverigi 0,76% - 0,76% - 0,76% 0,76% - Massimo Vaccarini

Rosora 0,39% 0,39% - - - - -

San Marcello 0,59% - 0,59% - 0,59% 0,59% - Leonello Luconi

San Paolo di Jesi 0,24% - 0,24% - 0,24% 0,24% - Sandro Barcaglioni

Santa Maria Nuova 0,84% 0,84% - - - - -

Sassoferrato 2,63% - 2,63% - 2,63% 2,63% - Maurizio Greci

Senigallia 8,14% - 8,14% - 8,14% 8,14% - Maurizio Memè

Serra de' Conti 0,83% - 0,83% - 0,83% 0,83% - Arduino Tassi

Serra San Quirico 1,01% 1,01% - - - - -

Sirolo 0,73% 0,73% - - - - -

Staffolo 0,66% 0,66% - - - - -

Trecastelli 1,42% - 1,42% - 1,42% 1,42% - Marco Sebastianlelli

Provincia di Ancona 5,00% - 5,00% - 5,00% 5,00% - Presidente Liana Serrani

100,00% 32,40% 67,60% 0,00% 67,60% 67,60% 0,00% Totale

Rappresentante

100,00% 67,60% 67,60%

ASSEMBLEA ATA DEL 27/07/2016
 VOTAZIONE p. 7 odg  Regolamento accesso atti

Comune Quota
  %             

Assenti
  %             

Presenti
Astenuti Votanti Favorevoli Contrari



 
 
 

 
Il presente atto viene letto, approvato e sottoscritto. 
 

IL PRESIDENTE DELLA SEDUTA IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

  F.to  Liana Serrani  F.to  Simonetta Scaglia 
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Ai sensi dell’art. 124 del D.Lgs. n. 267/2000, si certifica che della copia del presente atto è stata 
disposta la pubblicazione all’Albo pretorio on line in data odierna per 15 giorni interi e consecutivi. 
 
Jesi, lì 19.10.2016 
 
Il Direttore 
F.to dott.ssa Elisabetta Cecchini 
 
 
 
 
Il presente atto è divenuto esecutivo il ___________: 
    X Per decorrenza dei termini di cui all’art. 134 del D.Lgs. n. 267/2000. 
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